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ЛИВЕНЦЫ 
ПРИГЛАСИЛИ ГОСТЕЙ

Сегодня ливенцы впервые бу�

дут отмечать день района. К

празднику депутаты районного

Совета решили приурочить

присуждение званий "Почет�

ный гражданин района", на�

граждение передовиков произ�

водства и заслуженных работ�

ников.

Всю весну жители малых и больших
поселений готовились к празднику. Для
селян это событие знаковое: история
края уходит в глубь веков, а официаль#
ной датой образования Ливенского уез#
да установлен 1611 год. Как сообщил за#

меститель главы района по социальным
вопросам В. Ефанов, местом большого
театрализованного действия станет жи#
вописное урочище Липовчик, где разме#
стится 16 станов от сельских поселений
района. Участники представления поста#
раются показать гостям все, чем богат и
знаменит родной край. 

На торжества приглашены гости из об#
ластного центра, соседних районов. На
приглашения охотно откликнулись изве#
стные земляки, живущие в разных уголках
России и близкого зарубежья, а также ве#
тераны войны, освобождавшие город от
фашистских оккупантов. 

В ходе подготовки к празднику музей#
ные, библиотечные работники, педагоги
и школьники провели большую изыска#
тельскую работу и собрали много ценно#
го материала об истории сел и дере#
вень, учреждений образования и здра#
воохранения, людях, чьи имена просла#
вили ливенскую землю, известных тру#
довых династиях. 

Среди подарков, которые увезут гости
праздника, книга "Ливенский край — час#
тица земли русской" — большое краевед#

ческое издание, которое поможет соста#
вить представление о трудовой и ратной
истории земли ливенской, ее культуре,
традициях, людях, превративших некогда
безлюдную окраину Руси в цветущий край.

НА СВОЕЙ ЗЕМЛЕ 
РАВНЫХ НЕТ ХОЗЯЕВАМ

Подведены итоги областного

смотра�конкурса лучших трак�

тористов. В этом году искус�

ство аккуратной обработки

пашни лучше всех освоили

кромчане, которые и приняли у

себя финалистов областного

конкурса.

Посоревноваться в искусстве обраба#
тывать землю в Кромы съехались шесть
команд. Лучших трактористов прислали
профессиональные лицеи и училища
Орла, Мценска, Дмитровска, Шаблыкино
и Сосково. Но хозяевам учебно#трениро#
вочных полей — кромчанам — противо#
стоять никто не смог.

Команда из профессионального учи#

лища №19 (Кромы) заняла первое обще#
командное место. Немного уступили им
орловские и мценские трактористы.
Первые места в индивидуальном пер#
венстве заняли Алексей Абрамов и Алек#
сей Терехов из Кром. А лучшим масте#
ром производственного обучения стал
их педагог — В.Г. Бобков.

Состязания трактористов организо#
вал центр развития творчества учрежде#
ний профессионального образования.
Межрегиональный конкурс мастерства
состоится в г. Ташле Оренбургской обла#
сти. Пока участие в нем наших победите#
лей под вопросом — из#за стесненности
в средствах.  

ТЕПЕРЬ В ОРЛЕ МОЖНО 
ВЫУЧИТЬСЯ И НА АРХИТЕКТОРА

Орловский государственный

технический университет в

этом году начнет набор сразу

на три новые специальности и

одно направление подготовки.

Как сообщил председатель приемной
комиссии ОрелГТУ К.А. Ререкин, в этом
году три факультета объявят набор на
новые специальности. Среди них — "Ор#
ганизация перевозок и управления на
транспорте", "Пищевая биотехнология"
и "Архитектура". Кроме этого, на факуль#
тете электроники и приборостроения те#
перь будут готовить бакалавров.

Появление новых специальностей
продиктовано потребностями современ#
ной экономики. Так, специальность "Ар#
хитектура" позволит готовить градостро#
ителей, проектировщиков зданий и про#
мышленных объектов и специалистов по
ландшафтному строительству. "Сейчас в
области недостаток молодых архитекто#
ров. Новое отделение поможет решить
проблему обновления кадров", — счита#
ет завкафедрой архитектуры Т.Н. Колес#
никова.

Принимать документы в ОрелГТУ бу#
дут ежедневно с 20 июня по 15 июля с
9.00 до 18.00 в аудиториях №150 и 151
главного корпуса вуза. В выходные дни

комиссия работает до 13.00. Также всю
необходимую информацию о приеме
можно получить на сайте  университета
www.ostu.ru.  

"ОРЁЛОБЛГАЗ" — 
В СЕДЬМОЙ РАЗ ЛУЧШИЙ 

ОАО "Орёлоблгаз" вновь при�

своено звание "Лучшее пред�

приятие газового хозяйства

Российской Федерации".

В ежегодном смотре#конкурсе, кото#
рый проводит головное предприятие от#
расли — ОАО "Росгазификация", прини#
мали участие коллективы акционерных
обществ и предприятий газовых хо#
зяйств страны: республиканские, крае#
вые, областные, городские (межрайон#
ные).

ОАО "Орелоблгаз" традиционно в
числе лучших.

На правах рекламы.

Информагентство 

"Орловской правды".

XI ЯРМАРКА ИНВЕСТИЦИЙ ЗАВЕРШИЛА  РАБОТУ  

Посещение инвестиционных объектов состоя�

лось вчера в Орле, Орловском и Свердловском

районах, пленарное заседание по теме "Разви�

тие АПК" прошло в поселке Змиевка.

В ходе пленарного заседания губернатор облас�

ти Е.С. Строев подписал с представителями ин�

вестиционных компаний соглашения о вложении

инвестиций в аграрный комплекс области на

сумму более 18,6 млрд. рублей.

Всего с учетом соглашений, заключенных нака�

нуне в АПК Орловщины, будет вложено свыше

20 млрд. рублей.

Итоги ярмарки инвестиций будут подведены на

заседании коллегии области.

П
ервое мероприятие в
повестке дня — офици#
альное открытие мясо#

комбината (ООО "Орловский
бекон"), который построен в
соответствии с инвестицион#
ным соглашением админист#
рации области и ЗАО "АМС#
Агро", подписанным на яр#
марке#2006. Корпуса пред#
приятия уже снаружи радова#
ли глаз ухоженным видом.
"Московская марка", — одоб#

рительно заметил губернатор
области Е.С. Строев, прини#
мавший участие в работе вы#
ездного заседания вместе со
своим первым заместителем
В.А. Кочуевым, заместителем
М.Г. Михайловым. В работе
секции также принимали учас#
тие председатель областного
Совета народных депутатов
И.Я. Мосякин, главный феде#
ральный инспектор в Орлов#
ской области В.В. Кабанов.

Прежде чем вместе с гу#
бернатором перерезать за#
ветную ленточку у входа, гене#
ральный директор ЗАО "АМС#
Агро" Владимир Александро#
вич Филатов поблагодарил
Егора Семеновича Строева за
всемерные поддержку и со#
действие в работе компании и
назвал орловского губернато#
ра "непосредственным участ#
ником" всех начинаний компа#
нии на Орловщине. Надо ска#

зать, что корпуса бывшей ма#
каронной фабрики, где разме#
стился мясокомбинат, были
реконструированы за рекорд#
но короткие сроки. Москов#
ская компания "АМС#Агро",
специализирующаяся на мя#
сопереработке, рассчитывает
иметь на Орловщине замкну#
тый цикл с цепочкой "произ#
водство — переработка — ре#
ализация". В Свердловском
районе компанией уже возво#

дятся крупный свинокомплекс
(а всего их планируется два),
комбикормовый завод. На
змиевских землях успешно
работает дочерняя компания
"МТС#Змиевка", специализи#
рующаяся на кормопроизвод#
стве.

— Теперь для российских
сельхозпроизводителей не су#
ществует проблемы, как обес#
печить мясом страну, — заме#
тил на открытии губернатор,

— но проблема в том, куда
продать это мясо. Ведь 300
тысяч тонн импортного деше#
вого мяса завозится к нам из#
за границы практически конт#
рабандой. С созданием соб#
ственной переработки компа#
ния решила для себя этот во#
прос.

Итак, завод по переработке
мяса в Орле — "Орловский бе#
кон" — открыт. Все цеха в от#
личном санитарном состоя#

нии (плитка на стенах, на полу
— специальное влагоустойчи#
вое покрытие), цеха оснащены
современным импортным
оборудованием. В настоящее
время мощность предприятия
— 1,5 тонны продукции в сме#
ну. Следующий этап — увели#
чение объемов до 3 тонн в
смену, затем — до 5 тонн. Пре#
дельная мощность — до 70
тонн в день. Продукция — кол#
басные изделия (особенно по#
пулярны свиные сардельки),
мясные деликатесы, полуфаб#
рикаты. Всего — 120 наимено#
ваний колбасных изделий из
орловского сырья.

Участники секции смогли
проследить весь процесс из#
готовления продукции — от
замеса в кутере до копчения
колбас. Надо заметить, что в
ООО "Орловский бекон" для
копчения используют щепу на#
турального дерева (из бука,
яблони, вишни), т. е. натураль#
ные компоненты, а не так на#
зываемый "жидкий дым". Хо#
зяева предложили попробо#
вать готовую продукцию —
несмотря на жару, никто и не
попытался отказаться от
предложенных деликатесов —
так аппетитно они выглядели!

— Это замечательное, со#
временное предприятие, —
сказал на "дегустации" губер#
натор, — это ответ всем мало#
верам, тем, кто не хочет слы#
шать зов времени.

Добавим, что здесь откры#
лись 80 новых рабочих мест. А
общая стоимость проекта
оценивается в 120 млн. руб#
лей.

Следующая остановка —
продовольственный гипер#
маркет "Линия" корпорации
"Гринн". Встречая гостей, пер#
вый заместитель генерально#
го директора корпорации 

Д.С. Добрынин напомнил, что
закладка строительства ги#
пермаркета состоялась 28 де#
кабря 2006 года. "Линия" —
это лишь часть огромного тор#
гово#развлекательного ком#
плекса: планируются вторая и
третья очереди строительст#
ва. В итоге Орел получит мега#
комплекс, куда войдут гости#
ница, развлекательно#оздо#
ровительный комплекс, спор#
тивный центр. Орловцы уже
успели убедиться в том, что
цены на продукты в "Линии"
самые низкие в городе. Губер#
натор же успел заметить в хо#
де короткой экскурсии по тор#
говым залам, что здесь широ#
ко представлена продукция
орловских производителей,
таких, как "Ливенское мясо",
"Мценский мясокомбинат".

Торгово#развлекательный
мегакомплекс, по словам зам.
гендиректора корпорации
"Гринн" А.А. Барышникова,
займет площадь 73 тысячи кв.
метров. Общий объем инвес#
тиций в его сооружение соста#
вит 75 млн. долларов.

Направляясь к следующему
объекту — строящемуся мо#
лочному комплексу возле по#
селка Салтыки (Орловский
район), инвесторы в своем ав#
тобусе услышали от главы
района В.Н. Логвинова, что
самые высокие надои в райо#
не — 5,5 тонны молока в год от
коровы  — получают в таких
хозяйствах, как "Березки" и
"Красная звезда". Но и этот —
высокий — показатель поблек
перед производственными
ориентирами строящегося на
инвестиции "Орловской Нивы"
молочного комплекса: семь#
восемь тонн молока от коро#
вы.

(Окончание на 2�й стр.).

ОРЛОВСКАЯ ОБЛАСТЬ — 
КРАЙ БОЛЬШИХ ВОЗМОЖНОСТЕЙ

Вчера, на второй день
орловской ярмарки

инвестиций�2007, состоялось
выездное заседание секции

АПК. Его участники —
руководители инвестиционных

компаний, главы
администраций районов,
руководители орловских

агрохолдингов и агрофирм,
журналисты — разместились в

трех автобусах. Выездное
заседание началось

оптимистически, с
характерной реплики

руководителя департамента
аграрной политики 

В.М. Серова: "На первой
ярмарке инвестиций наши

инвесторы на подобном
выездном мероприятии

разместились в одном
автобусе с главами районов, а

нынче у нас столько
инвесторов, что для них
понадобился отдельный

автобус". Это первое и самое
верное впечатление от

масштаба нынешней ярмарки:
у нас в гостях — целый автобус

крупных отечественных и
зарубежных бизнесменов,

намеренных вложить в
сельскохозяйственную

экономику области миллиарды
рублей.
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На выставке предприятий орловского АПК в Змиевском районном  Доме культуры.


